



BESUCHERPARKEN

LAC Besucherstellplätze im P43 – Ebene 0

ANMELDUNG

- Bitte melden Sie sich am **LAC-Empfang** für die Nutzung eines Besucherstellplatzes an.
- Sie erhalten einen Parkausweis für den **Besucherstellplatz im P43**.
- Der Parkausweis wird mit dem Kennzeichen und dem Datum versehen und enthält optional die Handynummer für eine eventuelle Kontaktaufnahme.

ZUFAHRT

- Die **Zufahrt von der Westseite erfolgt über P43** und wird durch eine 4-fache Schrankenanlage geregelt. Bitte **die beiden rechten Schranken** verwenden.
- **Reservierte Besucherstellplätze** befinden sich im linken Bereich der gelb markierten Flächen (1).
- Die **LAC Besucherstellplätze** befinden sich im rechten Bereich der gelb markierten Flächen (2).

WEGFÜHRUNG

- Hinweisschilder zur Wegführung zum und vom LAC befinden sich an der Schallmauer sowie an der Betontreppe.

REGISTRATION

- Please register at the **LAC reception** for the use of a visitor parking space.
- You will receive a parking permit for the **parking space in P43**.
- The parking permit is marked with the license plate number and the date and optionally contains the cell phone number for possible contact.

ACCESS

- **Access from the west side is via P43** and is regulated by a 4-barrier system. Please use the **two barriers on the right**.
- **Reserved visitor parking spaces** are located on the left-hand side of the yellow marked areas (1).
- The **LAC visitor parking spaces** are located on the right-hand side of the yellow marked areas (2).

DIRECTION

- Signs indicating the route to and from the LAC are located on the wall and on the concrete stairs.

KFZ-Kennzeichen:

License plate:

Name, Vorname:

Surname, first name:

Telefon/Mobil:

Telephone/mobile:

